zentralschweiz ur sz ow nw lu zg

s i a

SIA 17.17

Kultur / Jugend / Schappe Süd, Kriens



schweizerischer ingenieur- und architektenverein

société suisse des ingénieurs et des architectes

società svizzera degli ingegneri e degli architetti

> swiss society of engineers and architects

Bild: Graber und Steiger Architekten

Die Überlegung der Gemeinde Kriens, das Areal «Schappe Süd» als Kultur- und Jugendzentrum zu nutzen, ist in inhaltlicher, städtebaulicher und architektonischer Hinsicht brisant. Zum einen setzt die Gemeinde an prominenter Lage ein wichtiges kulturelles Zeichen, das durch seinen zentrumsbildenden Inhalt den Ort stärkt. Zum anderen erhalten die historisch wertvollen Bauten eine aktuelle Aufgabe und rücken so ein wichtiges Stück Krienser Entwicklungsgeschichte ins Bewusstsein künftiger Generationen. Der Entwurf zielt unter weitgehender Nutzung vorhandener Potenziale darauf ab, eine ausgewogene Synthese zwischen Vorgefundenem und Neuem zu erreichen. Der Charme der heutigen Anlage mit ihren industriellen Bauten als Zeugen vergangenen Zeiten ist Ausgangspunkt des Projektes. Die Hofbildung, die Dachlandschaft sowie die Umfassungsmauern sind in der Transformation der Anlage aufgenommen und in zeitgemässer Form weiterentwickelt. Alt und Neu verdichtet sich zu einem räumlich prägnanten, identitätsstiftenden Ensemble, welches in seinem eigenständigen Ausdruck die Kraft entwickelt, zu einem wichtigen Ort der Begegnung zu werden. Wir freuen uns, die Anlage kurz vor der Eröffnung im Herbst 2017 unter kundiger Führung von Christoph Steiger, Graber und Steiger Architekten in Luzern, zu besuchen.

geschäftsstelle st. karlistrasse 12 postfach ch 6000 luzern 7 t 041 249 93 90 f 041 249 93 91

sektion@

Wann: Freitag, 8. September 2017, 17.17 Uhr Wo: Obernaustrasse 1, 6010 Kriens

Dauer: ca. 1.0 h, keine Anmeldung erforderlich